

## Arrepentido

Como parte de las disculpas públicas, en la audiencia el querellado comunicador radial Roberto Dueñas manifestó que "(...) quiero comentar que en el marco del estallido social, en un país muy convulsionado, yo cometí un gran error y ese gran error, fue dar algún antecedente del hijo del señor juez (...), error del cual estoy profundamente arrepentido, porque yo también soy padre y estoy envuelto en el escrutinio público y siempre he tratado y he buscado que mi familia, mis hijos no sean tocados, así que entiendo perfectamente su posición y vuelvo a reiterar las disculpas, en su minuto las pedí por la radio y las volveré a pedir. Cuando me di cuenta del error que había cometido, le envié incluso una carta al colegio, solicitando las disculpas, pero se entiende perfectamente, insisto, fue un error grave cometido y a través de esto, pido las disculpas del caso..."

## ¡Funciona!

La municipalidad de Vicuña realizó una importante inversión en materia de seguridad, recursos que ascienden a los 60 millones de pesos y que permitieron adquirir 4 lectores de patentes para ser instalados en puntos estratégicos de la comuna.

La tecnología, a casi 2 meses de su puesta en marcha, ha permitido recuperar un total de 8 vehículos. Seis de ellos por apropiación indebida, uno por estafa y otro por robo...

En el fondo no es tanta plata.. y parece que podría ser la nueva "joyita" para los fondos del FNDP...

## ENAMI

Ojo con lo que está pasando en ENAMI. Parece un detalle, pero fue la propia empresa la que informó sobre el retraso en los pagos a los mineros del norte. Si bien los depósitos fueron realizados el día 17, los fondos solo serán liberados el lunes 23. Piden "las disculpas del caso", pero aparentemente este es otro detalle que se va sumando a una larga lista de detalles... Ojo.

## La más grande...

¿Es la Fiesta más grande de Chile?  
Para poner en contexto, este jueves salió un comunicado con las fondas del Parque O'Higgins, diciendo que congregan a 40 mil personas... Y tomemos en cuenta que solo en la primera noche de eventos en Coquimbo hubo 200 mil personas...